

# みんなの居場所

## 親子でチャレンジ強歩会SP④

令和6年3月19日(火)

### 保護者

前回の経験を活かし、車のサポートで参加させて頂きました。少しはお役に立てたでしょうか。私がサポートを通して良かったと思うことは、多くの子供達が諦めずに頑張る姿を間近で見ることができたのはもちろんですが、子供達と一緒に歩いてくださった先生方や保護者の方々をはじめ、校長先生の教える方々、応援駆けつけてくださった先生方や保護者の方、車でサポートしてくだわの方々、関わった多くの皆さまの「おもしろい」を感じることができました。「こんなに色々な角度からの」おもしろいを感じることができたのは本当にありがとうございます。4月からの中学年になる娘も、その「おもしろい」を感じることができたように、この時の気持ちを忘れずに頑張りたいと思っています。私も応援ついでに頑張りたいと思います。

今回もとても素晴らしい経験をさせていただきました。これからも頑張りたいと思います。

### 2年

私は初めて強歩会に出ました。最初は歩いていただけで、足がだんだん痛くなってきました。30分を過ぎた頃ももっと痛くなったけど、ファミマがあつてみんなでファミミチを食べて、美味しかったので元気が出ました。なので、最後まで歩きまわることができました。途中で足が痛かったけど、班のみんなやサポートの人が励ましてくれたから楽しく歩くことができました。

サポートの皆さんや班のみんな、応援してくれて保護者の方々、本当に有難うございました。

### 2年

私は今年初めて強歩会に参加しました。はじめは最後まで歩けないと思ってたけど、挑戦してみようと思いました。最後の方で足が痛かったけど、みんな頑張っていたから私も頑張ろうと思いました。みんながいたから最後まで歩くことができました。

### 保護者

持病の足を抱えての参加。娘は完歩できるだろうと、自分が不安だ。しかし好奇心が勝る。43km 主人も陸上競技の経験を活かし色々なアドバイスをくれたり、靴を新調してくれたりと、気配りに感謝した。娘も同じ靴、長女が「着てくれたお礼の気持ちを、早く目覚めよう」と。

暗がりの中、長洲小を出発。「寒いわ...」に違和感あるけど行けるつもりで行く。「何回かウォーキングの練習もしてきた。たかだか30分くらい足の痛みのピークはいつ頃なのか心配だった。上り坂、下り坂...この繰り返しが歩くとリズムが狂う。足の痛みに耐えるにはパワーがいる。そしてひたすら直線コースというのもうっとうしい。」

風景：田んぼ、娘はマイペースでひたすら友達との会話をしながら前に進んでいる。多くのサポートや子供達の声を届く。校長先生の教える心遣い...  
澤田先生が校長先生になって...ピッパン」  
俺、頭上がないもんな」

澤田先生がフツフツと向かいの風景が楽しかった。沿道には保護者も声援を送っている。これまた面白い。娘もいつか先生達の事を思い出して語ってみたいのかな。

折り返し、ついでに足が限界、テーピングしても無理か... 娘に尋ねると「足全部痛い...あ〜何だ?」と「休憩も長くなってきた。ここから車に乗ったり自分の負担だ。でも痛い、車に乗りたい、なにを根性で完歩!! 私

は時にフツツ、疲れた。何のために歩いてる?と文句言ってるだけ、子供達は余裕が無いにも拘らず、「ペース早くない?」「休憩しよう!」と支え合っている。すごい。友だつながら歩くと娘の大きな存在感を味わった。娘が楽しめ、そして痛みを「うん、うん」と言っている。

後半はさすがにきつい。少しの段差も嫌になる。でもみんな頑張ってる! 再び笑顔スタート。長女の作ってくれたおにぎり超おいしい!! 主人が選んでくれた靴最高!! 気持ちで参加してきている家族に感謝!! さあ、ここからは練習の楽しもう!!

一緒に歩いてくれた松野先生は「最後にゆりの花の思い出になるかなと思って...」先走も十分すぎるほどです。ありがとうございます。歩きながら2年間のことが込み上げてくる。親子の我がままを受け入れて見守りの奇り添ってくれた松野先生、娘をそのまま受け入れてくれたことありがとうございます。

さあ、14時間かかった強歩会、私にとってはもう有意義な時間でした。色々な方々の支えや応援があって1人では完歩できない道のり、人生に似ている。「やっちゃん」「着いた〜」「はんやんやん」「風景を楽しんでいよう」人の温かさに触れ、色々な発見があった強歩会でした。

### 5年

私は2回目の参加なのでこれくらい足が痛くなる分かってはいたけど、やっぱり足が痛かったです。コースが違っていたのでキツかったです。自分的には昨年よりもよかったです。班のみんなでゴール出来たので良かったです。5名の一直線の道路がとても大変でした。昨年は一番最後のゴールだったけど、今年は何回もゴール出来たので良かったです。前回は初めてだったので、サポートの人達のありがたさが分りました。サポートの人達、校長先生、応援してくれた先生方、協力してくれた人達、本当に有難うございました。

